
折原小学校・鉢形小学校統合準備委員会委員 第１回全体会議 

 

議事内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

委 員 

 

事務局 

 

 

 

 

１ 開 会 

 

２ 教育長あいさつ 

   関根光男教育長 

 

３ 委嘱書の交付 

   

４ 委員及び事務局紹介 

 

５ 委員長・副委員長の選出 

委員長及び副委員長選出を行います。 

委員長及び副委員長は、設置要綱第６条に、委員の互選により定めると

なっています。選出方法はいかがいたしましょうか。 

 

 事務局の案があればお願いいたします。 

 

 事務局案を申し上げます。委員長を学識経験者であり、区長もお務めい

ただいた「奥直委員」、副委員長は、折原区長会を代表して「小林伸𠮷委

員」、鉢形区長会を代表して「齊藤春美委員」にお願いしたいと考えてお

りますが、いかがでしょうか 

 

日時 令和６年７月１８日（木） 

場所 寄居町役場 ６階会議室 

出
席
者 

委 

員 

奥 直、小林伸𠮷、神田昌文、齊藤春美、石田政裕、野原篤史、加藤朋代、

新田裕美、加藤佳奈世、松本早紀、阿保美里、鳥塚孝典、大澤正樹、津ケ

谷重敏、新井哲弥、油井将吾、山田 祥子、野口泰明、小林悟、前山和範、

常木瑞穂、冨田咲恵、久保田友美、関口葉子、野邉桂介、細野友則、宮澤

大輔、堀口昌美、浜川潤子、大野芳春、塩川和之、阿久津佳永、高橋寿和、

坂本謙一郎、井上剛、穴田清二、吉野勝、河邊俊哉 

事

務

局 

教育総務課 倉田勉、笠原大輝、太田安優 

欠席委員 本多祐希、大屋暁穂、山田明美 
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委 員 

 

事務局 

 

 

委 員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議 長 

 

委員全員 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

〔 異議なしの声 〕 

 

異議なしというお声をいただきました。ご異議がなければ、拍手をもっ

てご承認いただきたいと思います。 

 

〔 拍手 〕 

 

拍手多数でございます。ご承認を得られたということで、「奥直委員」、

「小林伸𠮷委員」、「齊藤春美委員」よろしくお願いいたします。 

 代表して、奥委員長から一言ご挨拶をお願いします。 

 

６ 委員長あいさつ                       

   奥委員長あいさつ 

 

７ 議 事                           

次に、７ 議事 に入ります。ここからの議事進行につきましては、設

置要綱第８条により委員長に議長をお願いいたします。 

 

それでは、しばらくの間、議長をお世話になりますので、議事の進行に

御協力をお願いいたします。 

 

議事（１）学校再編に係る経過及び学校再編計画について      

 議事の（１）学校再編に係る経過及び学校再編計画について を議題と

いたします。事務局より説明をお願いします。 

 

議事（１）学校再編に係る経過及び学校再編計画について説明 

（資料２） 

 ただいまの説明について、質問等がありましたらお願いします。 

 

 質疑なし 

 

 質問がなければ、以上で議事（１）学校再編に係る経過及び学校再編計

画については終了します。 

 

 

 

 

 



議事内容 

 

 

議 長 

 

 

 

事務局 

 

 

議 長 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

事務局 

 

議 長 

 

委員全員 

議事（２）統合準備委員会の役割等について 

議事（３）検討事項について  

 次に、議事の（２）統合準備委員会の役割等についてと、（３）検討事項

については関連がございますので、一括して議題といたします。事務局よ

り説明をお願いします。 

 

議事（２）統合準備委員会の役割等について説明（資料３） 

議事（３）検討事項について説明（資料３） 

 

 ただいまの説明について、質問等がありましたらお願いします。 

 

質 疑                      

委員の任期について伺います。任期は、各所掌事務が完了するまでとの

ことですが、保護者代表は、ＰＴＡ役員から選出されている方が多く、役

員の交代や、子供の進学等で委員を続けたくても続けられない状況も想定

されます。各組織に割り振られた委員数にプラスで委員を配置する考えは

ありますか。 

 

 委員の選出に当たっては、設置要綱に基づき、対象となる各組織の代表

者に委員の選出を依頼しており、各組織での協議・調整により選出いただ

くことを基本としております。また、委員の皆さんには、各組織の方々に、

本委員会での検討事項等の周知や意見の集約等の役割を担っていただき

ますので、役員の交代等が生じた際にも、各組織で調整いただきたいと考

えております。 

 

 他になければ、以上で（２）統合準備委員会の役割等についてと、（３）

検討事項については終了します。 

 

議事（４）代表者会議委員の選出について 

次に、議事の（４）代表者会議委員の選出について を議題といたしま

す。事務局より説明をお願いします。 

 

議事（４）について説明（資料４） 

 

 ただいまの説明について、質問等がありましたらお願いします。 

  

 質疑なし 
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事務局 
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議 長 

 

 

 

 

議 長 

 

事務局 

 

議 長 

 

 

 

 

 

事務局 

質問がなければ、議事（４）代表者会議委員の選出については、事務局

から提案されたメンバー構成といたします。各専門部会の部会長、副部会

長については、この後の各部会で選出をお願いいたします。 

 

議事（５）今後のスケジュールについて 

 次に、議事の（５）今後のスケジュールについて を議題といたします。

事務局より説明をお願いします。 

 

議事（５）について説明（資料５） 

 

 ただいまの説明について、質問等がありましたらお願いします。 

  

 質疑なし 

 

 質問がなければ、議事（５）今後の委員会のスケジュールについて は、

事務局案のほか、各専門部会において調整し、協議を進めていただきます

ようお願いいたします。 

 

議事（６）その他 

 次に、（６）その他 に移ります。事務局からありますか 

 

 専門部会の委員配置について説明 

 

 それでは、PTA代表の委員の皆さんは、このあと専門部会ごとの担当者

を決めていただき、事務局へ報告をお願いいたします。 

 

 以上で、予定された議題はすべて終了しましたので、これで議長の任を

解かせていただき、事務局へお返しいたします。 

 

以上で、第１回全体会議を終了させていただきます。 

 

 


